

はばたき通信

2019

No. 19

発 行 日 R元.11.14(木) 発行責任者 校長 佐 藤 亮 治

全力で頑張った「長い距離を走ろう会」

10月31日(木)は2・4・6年生が、11月8日(金)は1・3・5年生が、真っ青な 秋空のもとで、「長い距離を走ろう会」に臨みました。1・2年生は4分間、3・4年生は5 分間、5・6年生は6分間の決められた時間で、グラウンドを何周と何メートル走れるかを競 いました。子どもたちは、本番当日まで何度か練習してきました。さらに、朝や業間の時間な どにも練習しました。その練習の成果を本番で思う存分発揮しました。

走り終わった子どもたちからは、「自分のめあてが達成できた!」「自己新記録を出せること ができた!」など満足している子もいれば、「新記録が出せなかった」と悔しがっている子も 中にはいました。いずれにしてもどの子もめあてに向かって全力で取り組む姿は、素晴らしか ったです。子どもたちの体力向上にもつながりました。大会には、どの学年でもたくさんの保 護者の方が応援に駆けつけてくださいました。ありがとうございました。





3年生の・・・・さん。後ろ をどんどん引き離します。





生。自分のめあて達成をめざし走ります。